

**Protokoll:**

Auf die Nachfrage im Rahmen des Ausbaus der Kindertagesbetreuung teilt die Vorsitzende mit, dass Erzieherstellen in den städtischen Kindertagesstätten zukünftig unbefristet ausgeschrieben werden und die weiteren Kita-Gruppen sukzessive nach der Einstellung weiterer pädagogischer Fachkräfte geöffnet werden.

Auf Wunsch wird in die Niederschrift aufgenommen, dass im Jahresbericht des Amtes für Jugend, Familie, Senioren und Soziales Personen ab dem 65. Lebensjahr als Senioren berücksichtigt werden, da das grundsätzliche Renteneintrittsalter bei 65 Jahren liegt.